



Mitglied im Bayerischen Sängerbund e.V.
und im Sängerkreis Zugspitze e.V.

Grillfest am Samstag, 6. August 2022, Schuhmachers Garten

Bei schönem Sonnenschein begann um 15 Uhr bei Fam. Schuhmacher unser jährliches Kaffeekränzchen mit leckeren Torten und Kuchen. Die Zeit nach dem Kaffeetrinken war sehr stimmungsvoll mit Michael am Akkordeon, den wir Sängerinnen und Sänger wohlwollend bei der abwechslungsreichen musikalischen Darbietung mit Gesang begleiteten. Im Garten gab es ein interessantes Dartspiel, das allen viel Spaß bereitete. Susanne und Rudi spielten noch ein Stück auf ihren Blasinstrumenten. Am Abend wurden wir mit sehr gutem Grillfleisch und Würstchen von Rudi verwöhnt, dazu die mitgebrachten leckeren Salate. Gegen später mussten auch noch Susannes selbstgemachte Liköre verkostet werden. Es war wieder einmal ein sehr schönes geselliges Grillfest! (b)



Probenbeginn Dienstag, 6. September 2022, Alpenvereinsheim

Noch vor dem Schulferien-Ende begannen unsere Chor-Proben im Alpenvereinsheim wieder, um uns auf die Herbst- und Winteraktionen gesanglich vorzubereiten. Sollte jemand Interesse zum Mitsingen in unserem gemischten Chor haben, oder jemanden wissen, der gerne sänge, darf sich doch unserem Kreis anschließen und sich beim Vorstand/Chorleitung melden. Denn Singen macht Spaß und macht glücklich! Proben sind dienstags von 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr. (r)

„Auf a Stund“, Sonntag, 25. September 2022, Gasthaus zur Sonne

Selbersingen macht glücklich! Das durften die zahlreichen Besucher des offenen Singens „Auf a Stund“ am Sonntagnachmittag erleben. Ein Saal voller Singbegeisterten unternahm eine märchenhafte Reise in die Welt der Musik. Das Thema Märchen, Sagen, Legenden und Mythen bot ein weites Feld für Volkslieder, schaurige Moritate, Kanons und Schlager, die mit viel Spaß einstimmig oder in Gruppen unterteilt unter bewährter Anleitung von Chorleiterin Susanne Schuhmacher gesungen wurden. (s)

Herbstwanderung in Bernried 1. Oktober 2022

In herbstlicher Atmosphäre trafen wir uns in Bernried, um durch den wunderschönen Park zu wandern. Der Weg führte uns am Ufer des Starnberger Sees entlang und zurück durch alte Baumbestände und durch das idyllische Bernried. Mit den ersten Regentropfen erreichten wir zur Einkehr das Gasthaus „Drei Rosen“. Am Nachmittag besuchten wir noch das Buchheim-Museum der Fantasie, wo uns bei einer Führung die Kunstwerke der aktuellen Ausstellung nähergebracht wurden, aber auch noch Zeit blieb durchs Museum zu schlendern. Dank vor allem an Resi und Burgi für die Vorbereitungen. (r)



Chor-Ausflug ins Elsass, 7.-9. Oktober 2022

Am frühen Morgen begrüßte uns Reini, unser Busfahrer von der Schweizer Bustouristik. Wir fuhren am Bodensee entlang durchs Hölltal nach Freiburg, wo unsere charmante Reisebegleiterin Rita zustieg und mit uns nach Colmar im Elsass weiterfuhr.

In Colmar besichtigten wir erst im „Weissen Bähnle“ und anschließend zu Fuß die Altstadt und sahen dabei auch verschiedene Kunstwerke des hier geborenen Bildhauers Auguste Bartholdi, dessen größtes Werk die Freiheitsstatue war, die als Zeichen der Freundschaft von Frankreich an die USA geschenkt wurde. Einige von uns besuchten noch die Dominikanerkirche, wo die Madonna im Rosenhag von Martin Schongauer ausgestellt ist. Nach einer kleinen Rast bei herrlichem Sonnenschein brachte uns der Bus in unser Hotel in Riegel am Kaiserstuhl. Nachdem wir unsere Zimmer bezogen hatten, gab es Abendessen und wir genossen den Abend bei Wein und netten Gesprächen.



Nach ausgiebigem Frühstück, einem Morgen-Kanon im Bus und einem morgendlichen Witz von Susanne gings weiter in die Vogesen. Nachdem die Straße zum Grand Ballon (dt. Großer Belchen) leider gesperrt war, disponierte unsere Reiseleitung um und wir fuhren ins wunderschöne Städtchen Eguisheim inmitten der elsässischen Weinberge. Die mit

Kopfstein gepflasterten Gassen boten an jeder Ecke neue kleine liebevolle Einblicke. Eguisheim zählt zu den schönsten und ältesten Dörfern des Elsass. Hier wurde Papst Leo IX geboren. Wir fuhren weiter durch herrliche Herbstlandschaften und entdeckten dort die bekannten schwarzweiß gesprenkelten Vogesenrinder mit den typischen weißen Streifen am Rücken. Ihre Milch eignet sich hervorragend für die Herstellung des Münsterkäses. Wir erreichten eine typische elsässische Bauernwirtschaft, eine „Ferme Auberge“. Dort gab es Bratkartoffeln mit Fleisch oder Münsterkäse und, wer wollte, ein Gläschen Wein. Manche kauften noch Münsterkäse als Mitbringsel für zuhause ein. Wir fuhren weiter auf der Elsässischen Weinstraße zum romantischen Städtchen Kaysersberg. Dort spazierten wir durch den Ort mit seinen hübschen Fassaden. Kaysersberg liegt im Tal der Weiss und hier wurde Dr. Albert Schweitzer (Friedensnobelpreisträger) geboren. Anschließend fuhren wir zurück ins Hotel zum Abendessen mit gemütlichem Zusammensein.



Nach einem leckeren Frühstück verstaute wir unsere Koffer im Bus und fuhren, begleitet vom Duft des Münsterkäses, weiter nach Straßburg. In einer Stadtrundfahrt mit dem Bus zeigte uns unsere Reiseleiterin Rita die Höhepunkte der Stadt: Das Europaparlament, den Europäischen Gerichtshof, die Synagoge, das Altstadtviertel „La Petite France“ und vieles mehr. Wir gingen zu Fuß ins historische Zentrum der Stadt zum Straßburger Münster und hatten noch etwas Zeit zur freien Verfügung bevor wir die Heimreise antreten mussten.



Wir verabschiedeten unsere Reiseleiterin Rita, die uns souverän und immer gut gelaunt die Höhepunkte des Elsass näher gebracht hatte. Nach längerer Fahrt und einer Kaffeepause fuhren wir weiter ins Unterallgäu zur Katzbrui-Mühle bei Apfeltrach-Köngetried, wo wir gutgelaunt unser letztes gemeinsames Abendessen einnahmen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unserem Busfahrer Reini, der uns sicher wieder nach Hause brachte und bei unserem Reiseleiter Rudi, der - wie immer – einen wundervollen Chorausflug organisiert hatte und bei Susanne, die uns täglich mit einem Morgenwitz zum Lachen brachte. (li)

Runde Geburtstage

Der Jubilarin Ingrid Anzengruber gratulieren wir herzlich und wünschen Glück, Gesundheit und Gottes Segen zum runden Geburtstag!. (r)

Hochzeit Heike und Dietmar Serb

Am Samstag 2. Juli 2022 durfte Dietmar Serb seine Braut Heike zum Traualtar führen. Wir gratulieren aufs Herzlichste und wünschen dem Ehepaar alles Glück der Welt und eine goldene Zukunft. (r)



Aussichten:

So 27.11., 14:30 Uhr

Singen beim Weihnachtsmarkt der Vereine in der Tiefstollenhalle. Wir freuen uns auf viele Zuhörer

Sa 17.12., 18:00 Uhr

Weihnachtsfeier mit Jubilar-Ehrungen im Pfarrsaal St. Barbara. Alle unsere Mitglieder und Angehörige sind herzlich eingeladen. Bitte beim Vorstand anmelden

Do 22.12., 18:00 Uhr

Singen beim Rorate-Gottesdienst in der Kirche St. Johann. Wir freuen uns auf Ihr Mitfeiern bei Kerzenschein

Di 10.01., 19:30 Uhr

Erste Probe nach Weihnachtsferien im Alpenvereinsheim. Interessierte neue Sängerinnen und Sänger sind herzlich willkommen!

So 29.01., 16:00 Uhr

Offenes Singen „**Auf a Stund**“, im Evangelischen Gemeindesaal.

Di, 07.02., 19:30 Uhr

Hauptversammlung des Volks-Chor Peißenberg e.V. im Alpenvereinsheim. Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen